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Интеллектуальный метод решения задачи ранжирования требований по информационной 
безопасности в организационной системе ее обеспечения 

 
Работа посвящена задаче выбора состава и порядка выполнения алгоритмов анализа требований, 

предъявляемых к информационным системам от качественно разных источников контроля  информационной 
безопасности. В интересах этого предлагается метод ранжирования требований по информационной 
безопасности, состоящий из 15 шагов. Приводится общая структурная схема метода, а также описание 
шагов с использованием сквозного примера. Результаты работы основаны на предыдущих исследованиях, 
включающих полученные ранее онтологическую модель предметной области и аналитическую модель ее 
сущностей.  
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Yaroshenko A.Yu. Intelligent solution to the problem of requirements ranking in the organizational information 
security system 
 
The paper discusses the selection of the composition and implementation order of the algorithms analyzing the 
requirements to information systems from heterogeneous sources of information security control. To this end, it offers a 
method for information security requirements ranking, which comprises 15 steps. A general block diagram of the 
method is offered, its steps are described with an end-to end example. The work results are based on earlier research 
including the developed ontological model of the subject area and the analytical model of its essences.   
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